

TANZEN OHNE GRENZEN

Allgemeine Informationen

Möchtest du tanzen lernen? Dann komm zu uns!

In Brühl gibt es eine Tanzschule. Die heißt: Tanzschule Breuer. Da gibt es einen Tanzkurs für Menschen mit Behinderung. Der Kurs heißt: Tanzen ohne Grenzen. Auch Rollstuhl-Fahrer können mitmachen.

In dem Tanzkurs tanzen wir viele Tänze. Wir tanzen zum Beispiel: Rumba, Walzer, Disco Fox, Hip Hop und Partytänze. Manchmal tanzen wir alle zusammen. Manchmal tanzen wir mit einem Partner.

Der Tanzkurs ist immer mittwochs. Wir treffen uns um halb sieben abends. Und tanzen bis acht Uhr. Es gibt auch eine kleine Pause. Da unterhalten wir uns. Und man kann sich ein Getränk kaufen.

Wir tanzen in einem Saal im Brühler Wohnhaus. Wir haben dort Musik. Es gibt genug Platz für alle. In den Saal kommt man auch mit Rollstuhl rein. Die Tanzlehrerin heißt: Maike Jouaux. Maike zeigt, wie die Tanz-Schritte gehen. Sie hilft den Tänzern. Sie beantwortet Fragen.

TANZEN OHNE GRENZEN

90 Minuten pro Woche | 140€ pro Person einmalig

, ORT

BWH Brühler Wohnhaus gGmbH Josef-Flohr-Weg 6, 50321 Brühl

TERMINE

Mittwoch

18:30 Uhr

INFO

Probetermin jederzeit nach vorheriger Terminabsprache möglich - 02232.44921

Kursstart: Mittwoch, 11.01.2023, 18.30 Uhr Mittwoch, 19.04.2023, 18.30 Uhr

TanzBreuer | www.tanzbreuer.de